

# **Franche-Comté Canicross affiche un bilan positif**

Le 30 Septembre dernier s'est tenue l'assemblée générale du Franche-Comté Canicross (FCC) à Raddon et Chapendu. A cette occasion le bilan sportif de la saison passée a été mis en avant. Bilan très positif avec de nombreuses participations à différents canicross en France, mais aussi des déplacements en Suisse et en Belgique. Plusieurs titres de Champion Fédéral ont été décrochés par les athlètes.

Le président Jean-Philippe Deshayes a également annoncé l'affiliation à la Fédération Française des Sports de Traineaux. Ceci permettra à ce jeune club d'ouvrir ses portes sur d'autres horizons.

Les objectifs de la nouvelle saison ont été mis en place avec la participation au Championnat de France FFST à Lamotte-Beuvron, ce qui permettra aux meilleurs une sélection pour les prochains Championnats du Monde en Italie ; participations aux Championnat Fédéral, ainsi qu'à d'autres courses en France, mais aussi à l'étranger.

Côté organisation, le FCC organisera six canicross pour la saison à venir (Belfort, Raddon, Luxeuil, Passavant, Grendelbruch, La Finale des Chiens d'Or à Passavant).

Le FCC a également été représenté par Jean-Philippe Deshayes et sa fille Emeline lors du Championnat d'Europe qui avait lieu à Cirencester (Angleterre). Jean-Philippe a décroché un titre de Vice-Champion d'Europe avec son chien Duncan, et Emeline une belle troisième place avec Brewen.

L'année prochaine les membres du club seront plus nombreux pour faire le déplacement au Championnat d'Europe qui aura lieu à Porrentruy (Suisse).

Le prochain entraînement du club aura lieu le dimanche 11 novembre sur le parcours vita à Saint Sauveur (70).

Pour tous renseignements joindre le président de Franche Comté Canicross, Jean-Philippe Deshayes au 06 75 72 65 48 ou consulter le site : <http://fccanicross.wifeo.com>